

Akhirnya dr. Jack Terpilih secara Aklamasi Memimpin IMI NTB.

Syafruddin Adi - NTB.JOURNALIST.ID

Feb 24, 2022 - 17:30



Mataram NTB - Melalui Musyawarah Provinsi Ikatan Motor Indonesia (Mosprov IMI) Nusa Tenggara Barat (NTB) akhirnya menobatkan Lalu Herman Mahaputra terpilih sebagai ketua IMI NTB menggantikan Ketua Demensioner M. Nurhaedin (Edo). Terpilihnya Bang Jack yang kerap disapa dari Dirut RSUD Provinsi NTB dr. H. Lalu Herman Mahaputra tersebut diumumkan langsung oleh ketua IMI Pusat Bamsoet yang juga sebagai Ketua MPR RI, (07/02) di salah satu Ballroom Hotel Santika Mataram NTB.

"Thank You seluruh clumb IMI NTB, tanpa kalian saya tidak akan bisa berdiri disini," ungkap Bang Jack usai diumumkan oleh Ketua Umum IMI pusat sebagai ketua IMI NTB melalui aklamasi melalui Musprov IMI NTB.

Dalam sambutannya, Orang yang kerap dipanggil Dokter Jack ini mengatakan bahwa berawal dari niat baik yang tulus ikhlas maka dirinya berjanji akan membawa IMI NTB ini menjadi sebuah organisasi otomotif yang berkualitas dan profesional.



"Teman-teman pegang omongan saya, bahwa saya tidak mencari finansial di IMI ini. Kalau saya terbukti mencari uang silahkan teman-teman berhentikan saya. Saya hanya menyalurkan hoby yang sudah lama mengalir dalam diri saya, mari kita bersama-sama membangun IMI NTB yang merupakan hoby kita bersama," tegas dr. Jack.

Pada kesempatan itu Ketua IMI NTB yang terpilih aklamasi ini tak lupa menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ketum IMI yang juga sebagai ketu MPR RI Bambang Soesatyo SE, atas dukungan yang luar biasa kepada dirinya dan IMI NTB, kedepan semoga dapat memberikan arahan untuk memajukan IMI NTB terlebih saat ini Otomotif NTB sedang menjadi daya tarik dunia.

"Juga kepada Bang Edo, apresiasi saya sampaikan karena telah membangun IMI NTB bersama rekan-rekan selama dua periode. Terimakasih pak Edo atas pengorbanan nya selama ini untuk IMI NTB," tuturnya.

Terakhir Bang Jack menyampaikan harapan kepada seluruh club otomotif NTB untuk mari bersama-sama membangun IMI. Dengan berbagai event internasional yang akan digelar di NTB kita harapkan dapat membawa IMI NTB untuk menjadi semakin berkualitas dan profesional. (Adbravo)